

# Vorlesetag? Diesmal etwas anders!

Um die Kinder für die vielen Einschränkungen zu entschädigen, stand in der Klasse 2a in den vergangenen Wochen häufiger eine Vorlesestunde auf dem Stundenplan. Besonders angetan waren die Buben und Mädchen von Astrid Lindgrens Bullerbü-Geschichten. Inzwischen ist auch das zweite Buch fast zu Ende vorgelesen!

Deshalb wurde am Vorlesetag nicht vorgelesen, sondern ein „Kino-Tag“ veranstaltet. Hier konnte „überprüft“ werden, wie genau die Buchvorlage filmisch umgesetzt wurde. Bei einer kleinen Portion Popcorn genossen die Kinder die liebevolle Darstellung der bekannten Geschichten.

